

Buscan fortalecer mercado interno (Reforma 11/08/11)

Buscan fortalecer mercado interno (Reforma 11/08/11) Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, presentó los lineamientos del próximo paquete económico para 2012. Foto: Archivo Ernesto Cordero, titular de SHCP, planteó darle velocidad a la aplicación del gasto público con objeto de estimular la actividad doméstica. Gonzalo Soto Ciudad de México (11 agosto 2011).- El Gobierno federal prepara medidas para estimular el mercado interno con el propósito de atenuar los impactos del freno económico que se presenta a nivel internacional. En una reunión del gabinete económico encabezada por el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, se planteó darle velocidad a la aplicación del gasto público con objeto de estimular la actividad doméstica. "Platicamos respecto a generar un mejor mercado interno, una agenda de trabajo que nos permita tener un mercado interno con más dinamismo. Ésa es la idea", señaló Cordero. El Secretario del Trabajo, Javier Lozano, uno de los asistentes al encuentro, señaló en su cuenta de Twitter: "Ya informaremos programas, proyectos y medidas concretas bajo un esquema de coordinación secretarial encabezado por Ernesto Cordero". A la reunión asistieron también los titulares de Energía, Comunicaciones, Agricultura y Medio Ambiente, además de un subsecretario de Economía y otro de Turismo. Otro de los temas que se discutieron fue un conjunto de propuestas que hizo ayer el sector privado, como la simplificación fiscal, el aumento de la participación de empresas mexicanas en las compras de Gobierno, el desarrollo de la infraestructura y el fortalecimiento de la banca de desarrollo, entre otras. Cordero presentó los lineamientos del próximo paquete económico para 2012. "Se hizo hincapié en fortalecer los programas que han dado mejores resultados (...) Hay que enfocar el presupuesto a programas que generen empleo, que den dinamismo económico, que es lo que realmente el País necesita", explicó. Ayer, el Banco de México dio a conocer una revisión a la baja en sus expectativas de crecimiento para ubicarlas en 3.8 por ciento para este año y en 3.5 para 2012. Piden Peña y Creel a Cordero definirse. Los presidenciables Santiago Creel y Enrique Peña urgieron ayer a Ernesto Cordero a definirse y dejar la Secretaría de Hacienda si quiere ser precandidato presidencial. "La situación económica es lo suficientemente seria para que tengamos a un Secretario de Hacienda de tiempo completo. La respuesta es sí (debe renunciar Cordero). Las definiciones, hoy más que nunca, son apremiantes", dijo Creel. "Quien tiene una responsabilidad, especialmente con este orden, pues se requiere una definición y se espera que se tenga en los próximos días", consideró Peña Nieto. Con información de Carole Simonnet y Sandra García